

Принц Владимир Карагеоргиевич



Я являюсь старшим из живых потомков династии Его королевского величества князя Андрея. Мой отец был младшим из трёх сыновей Его величества короля Югославии Александра Первого. Моей матерью была Её королевское величество княгиня Кира Мелите Лейнингская из Германии, а её мать принадлежала к русскому императорскому дому Романовых.

Год моего рождения - 1964. У меня есть старшая сестра и младший брат, а также сводная сестра от первого брака отца. Мы с отцом потеряли моего сводного брата в результате страшной автокатастрофы в 1994 году.

Я женат на ЕКВ принцессе Бригитте. У нас нет детей. У меня собственное дело, я провожу время в Сербии, Великобритании и Германии и путешествую в другие страны. Так как оба родителя бабушки были сестрами и дочерьми второго сына королевы Великобритании Виктории, я рад что стою в ряду претендентов на британский престол с обеих сторон. В данный момент я занимаю 106 место в этом списке, 8 место в списке наследников на сербский престол, а совсем недавно меня оповестили о том, что мог бы быть на 3 месте в списке наследников русского императорского престола.

I am the oldest living son of the Dynasty of HRH Prince Andrew. My father was the youngest of three sons of HRH King Alexander the First of Yugoslavia. My mother was HRH Princess Kira Melita of Leiningen from Germany, and her mother belonged to the Romanov imperial family of Russia.

I was born in 1964 and I have one older sister and a younger brother. I also have a half-sister from my father's first marriage. My father and I lost my half-brother in a terrible car accident 1994.

I am married to HRH Princess Brigitte and we do not have any children. I run my own business and spend time in Serbia, the UK and Germany, while traveling to other countries during the year. Since both of my grandmother's parents were sisters and daughters of the second son of Queen Victoria of Great Britain, I am very happy to be on both sides in the line of heirs to the British throne. Right now I'm 106th on that list, eighth on the list for the Serbian throne, and recently I was told that I can be the third contender in line as for the Russian imperial throne.

[Facebook](#)

<http://www.youtube.com/watch?v=5czkzqiWYmM>

<https://www.facebook.com/pages/Royal-Media/472582956125722>

<http://www.youtube.com/watch?v=avCERrfuu-I&feature=relmfu>

<http://www.royalist.info/execute/tree?person=843>